

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 010

SE ADELANTAN TRABAJOS EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA RED PRINCIPAL DE ALCANTARILLADO EN BAHONDO

Desde el año 2019 se han venido gestionando diferentes obras para el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes, una de ellas es la construcción de la red principal de alcantarillado en Bahondo.

El proyecto promete mitigar el riesgo por inundación y empozamiento entre los sectores de Ciudadela Nuevo Girón, Villa del Sol, El Progreso y Las Marías. Se realizan trabajos de excavación, relleno e instalación de tuberías, beneficiando a más de 6.800 familias.

Olga Hernández, residente de obra, indicó: “En el momento se han instalado 70 metros de tubería de 20 pulgadas sobre la carrera 26, 18 domiciliarias y una red interna de 30 metros en el sector de Las Marías. Además, se realizó la construcción de 4 pozos sanitarios”.

“Estoy agradecida con la Administración Municipal porque pronto los habitantes del sector de Las Marías tendremos el servicio de alcantarillado y agua potable”, así lo expresó María Hernández, habitante del barrio.

Comunicaciones, 27 de marzo 2023